



テイダ通信

～第31号～
2017年7月号

〒901-0244 豊見城市宜保324-10 TEL:098-850-7724

この通信は、私たちと何かしらご縁のあった方に、お届けしています。

◆ 高級



先月、同級生が熱中症に・・・という話をしましたが、恥ずかしながら私も恐ろしくかかってしまったようです。水と塩を欠かさないように注意を払っていたつもりでしたが、少しフラフラ・・・、指と腕が攣った状態・・・ 作業の終盤だった事が幸いし、1時間程度のクールダウンで症状は治まりましたが、改めて「怖い」と感じました。「年々暑くなっているよね！」と良く聞きますが、そうなのかも知れませんか！
気をつけましょう・・・私！

さて、先日 某中古の土地・建物を契約された買主様と会食しました。そのお客様とは、当社工藤が交渉役となり 成就できた案件です。彼はその間 数回 会食をしていて、その凄さは報告を受けていましたが、今回同席させていただいた事で私、その「凄さ」を目の当たりにしました。買主様は、日本の主要都市で、建築に関連する会社の40代 イケイケ社長 とそれを補佐というか制止役というか・・・印象はとても紳士で できる番頭さん。推進力と決断力を持つ代表者には必ずと言って良いほど冷静沈着な参謀がいます。上下の関係なく相手を信頼できる関係。そんな会社は 強い！と いつも感心させられます。私と工藤はどうなんだろう???

少し話が長くなりましたが、「凄さ」とは、私には到底できない お金の使い方です。その日は3次会までありましたが、1店舗目は 某焼き肉店で約2時間程度の会食。次に、座っただけで数万円 と うわさされる 沖縄一名高い某クラブ。最後に、当社が管理しているテナントのお店で呑みなおし。来沖の際は、いつもそんな流れになっているとかいないとか・・・ 私には3店舗共に初めてでしたが、おそらくこの日使った金額は、総額6桁の中間万円以上であることは間違いのないと思います。当社二人はごちそうになったので定かではないのですが・・・ 高級には高級の良さがある・・・と理解はしているものの、実際に経験して、自腹で行くか・・・と聞かれたら 行かない・・・ではなく 行けない ですね(泣)。恥ずかしい話ですが、2店舗目で用足しの際、どんなレベルの

客が・・・とちょっとした興味 (初めて東京に行った時の心境) で、周りを見回していると 黒服スタッフに「すみません、ジロジロ見るのは控えて席にお戻り下さい・・・。」とお叱りを受ける始末。田舎者丸出しでした(恥)。ま～ 高級を知る 良い経験をさせていただきました。来月も取引物件の引渡しで来沖されますが、その際も、宜しく願い致しますね(笑)。
※今月から日曜日のみの女性スタッフが入りました。高級店舗 目指して さらに邁進します！



発 名前：波平忠敏(なみひらただとし)
行 生まれた日：昭和39年9月23日
者 血液型：O型

最近ハマっている事：MEC食事法
最近ハマっている食べ物：肉・卵・チーズ
マイブーム：熱中症対策